

Résister !

Les Français ont écarté Marine Le Pen le 24 avril dernier. Pourtant, elle a progressé encore fortement en 5 ans et elle fait 2,3 fois le score de son père en 2002.

Les présidences de François Hollande et d'Emmanuel Macron ont aggravé la crise que connaissent notre pays et notre démocratie. Macron est le plus mal élu des présidents depuis 1969. Mal élu et mal aimé : les Français n'adhèrent pas à sa politique en faveur des plus riches contre les travailleurs.

Pour bloquer Macron, défendre vos droits, vos intérêts et une écologie populaire, il faut envoyer le plus possible de députés de gauche en votant les 12 et 19 juin aux législatives.

Mais cela ne suffira pas : nous devons nous organiser pour résister sur le terrain, au quotidien. Nous sommes disponibles pour le faire avec vous !